

ANZUG David Atwood und Kons. betreffend energetische Sanierung von Gemeinde eigenen Liegenschaften

Wortlaut:

"Der verantwortungsvolle und sorgfältige Umgang mit der Umwelt und insbesondere mit der Energie hat in der Gemeinde Riehen bereits eine längere Tradition. Als Folge davon hat die Gemeinde Riehen im Jahre 2004 als erste Gemeinde Europas den Energy-Award zugesprochen erhalten.

Über das Erreichte dürfen wir uns freuen, doch Stillstand ist bekanntlich Rückschritt.

Die Gemeinde besitzt eine Reihe von eigenen Liegenschaften. Noch nicht alle dieser Gebäude sind energietechnisch auf dem neusten Stand. Insbesondere beim Gemeindehaus sollte überprüft werden, mit welchen Massnahmen die Energieeffizienz erhöht und damit Energieeinsparungen ermöglicht resp. die Gewinnung erneuerbarer Energie erreicht werden können.

Die Unterzeichnenden bitten den Gemeinderat zu prüfen und zu berichten,

1. bei welchen gemeindeeigenen Liegenschaften mit welchen Massnahmen sich lohnende Energieeinsparungen erzielen lassen.
2. ob und bis wann das Gemeindehaus energietechnisch saniert werden soll (neue Fenster, Nutzung von Sonnenenergie usw.).“

sig. David Atwood	Christine Locher-Hoch
Daniel Albietz	Roland Lötscher
Lukas Baumgartner	Hans Rudolf Lüthi
Niggi Benkler	Rolf Meyer
Conradin Cramer	Annemarie Pfeifer-Eggenberger
Roland Engeler-Ohnemus	Andrea Pollheimer
Simone Forcart-Staehelin	Franziska Roth-Bräm
Siegfried Gysel	Claudia Schultheiss-Bühlmann
Marianne Hazenkamp-von Arx	Jürg Sollberger
Marlies Jenni-Egger	Guido Vogel
Monika Kölliker-Jerg	Peter A. Vogt
Maja Kopp-Hamberger	Peter Zinkernagel

Eingegangen: 26. April 2007